

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 15
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 06.09.2006

Ersatz Geschwindigkeitsmessgerät (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für das vom Tiefbauamt für AKK zur Verfügung gestellte mobile Geschwindigkeitsanzeigergerät Ersatz zu beschaffen, da dieses Gerät gestohlen wurde.

Der Einsatz des Gerätes hat sich bewährt, da es zur Geschwindigkeitsreduzierung an seinen jeweiligen Standorten geführt hat.

Beschluss Nr. 0131

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten ein Geschwindigkeitsmeßgerät (ohne Auswertungsmöglichkeiten) zu beschaffen. Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim stellt hierzu 50% der Kosten aus der Deckungsreserve Kostheim zur Verfügung.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher